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Anfrage Fraktion ANF0027/2023 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Hauptausschuss 28.11.2023 

 
 
 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Umsetzung Schulhofgestaltung an den weiterführenden Oberschulen in Hennigsdorf 
 
Grund der Anfrage:  
 
Im Haushaltsplan des Jahres 2024 sind keine Investitionen ersichtlich, die auf eine weitere 
Gestaltung der Schulhöfe schließen lassen. Eine weitere Ausgestaltung der Schulhöfe halten 
wir im Interesse der Schülerinnen und Schüler und für die Verbesserung der 
Aufenthaltsqualität für unbedingt notwendig. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Was wurde im Jahr 2023 an Maßnahmen zur Schulhofgestaltung umgesetzt? 
2. Wie hoch waren die Investitionen dafür? 
3. Was ist an Maßnahmen für die weitere Gestaltung im Jahr 2024 geplant? 
4. Gibt es ein Konzept, nach dem die Schulhöfe in den nächsten Jahren gestaltet 

werden sollen? 
5. Welche Maßnahmen wurden durch die Oberschulen beantragt? Was wurde 

genehmigt und was wurde aus welchen Gründen abgelehnt? 
 
 
 
Hennigsdorf, 14.11.2023 
 
 
 
 

gez. U. Degner 
Vorsitzende 

der Fraktion DIE LINKE 

 


	FLD_voname
	SMC_BM_TO
	SMC_BM_AGTEXT1
	SMC_BM_AGTEXT2
	SMC_BM_AGTEXT5

